

En alerta 13 familias ante alegado aviso de tsunami

Se refugian en el Coliseo de Lares

Por Frances Rosario / frances.rosario@gfrmedia.com



En caso de alerta de tsunami, las personas deben alejarse de las playas. (Archivo)

Atemorizadas, unas 13 familias de Aguada y Moca se refugiaron anoche en los predios del Coliseo de Lares porque alegan haber escuchado a un helicóptero que les anunciaba la llegada de un tsunami y les alertaba a refugiarse en un lugar seguro, detalló el sargento Bienvenido Caraballo, del Precinto de Lares.

La llegada de estos visitantes a la Ciudad del Grito ocurrió entre 10:00 p.m. a 10:30 p.m. del jueves, dijo.

“Llegaron huyéndole a un tsunami y que han escuchado helicópteros sobrevolar en esa área de Aguadilla y Mayagüez”, precisó el sargento de la Policía.

Dijo que las familias eran de distintos sectores de Moca y Aguada, por lo que no se conocían entre sí. Lo que coincidían eran la narrativa de los hechos que los llevaron a huir de sus hogares.

“Había 13 familias en diferentes sitios aquí en Lares. Yo los moví en esta área del coliseo, porque hay alumbrado, hay cámaras y hay más seguridad... Ellos lo que manifiestan es que están

aquí con ese temor de un tsunami, que están escuchando los helicópteros. Nosotros le estamos dando seguridad preventiva”, precisó Caraballo.

La mayoría de las familias se fueron temprano en la mañana del coliseo. El funcionario policiaco alegó que iban a sus trabajos.

No obstante, comentó que en el lugar quedan cinco familias, compuestas por unas 20 personas. Entre estos, hay menores de edad, aceptó el sargento.

“Están pernoctando en sus carros”, sostuvo.

Caraballo indicó que se ha verificado con los precintos policiacos de Aguadilla y Mayagüez para verificar si hubo un helicóptero merodeando la zona. Sin embargo, informó que “ellos no tienen conocimiento de ningún incidente”.

“Todo se está investigando”, concluyó el Policía.

Caraballo dijo que las familias le han anunciado que no saldrán de Lares hasta el domingo.